

# 北海道政労使会議を開催しました！！

令和6年2月7日、北海道労働局（局長 <sup>ミトミ</sup>三富 <sup>ノリエ</sup>則江）は、札幌ビューホテル大通公園地下2階 ピアリッジ A ホールにて北海道政労使会議を開催し、「物価上昇に負けない賃上げに向けた環境整備の取組強化」の共同宣言を採択し、持続的な賃上げ等についての意見交換を行いました。



集合写真

下段中心が宮崎厚生労働副大臣、下段左から三番目が鈴木知事、上段一番右が三富局長

## 会議の目的

地域経済の成長と分配の好循環を実現するためには、原材料価格やエネルギーコストのみならず、労務費上昇分に見合う原資の確保を含めた価格設定をサプライチェーン全体で定着させ、賃上げにつなげる必要があるため、そのためには、道内の中小企業・小規模事業者が適正かつ円滑な価格転嫁を進めるとともに、働き方改革の一層の推進に取組、生産性を向上させていくことが重要です。

このため、今般、北海道政労使会議（北海道働き方改革・雇用環境改善推進協議会）を開催し、物価上昇に負けない賃上げに向けた環境整備の取組強化に向けた機運の醸成を図り、共同宣言を採択しました。



局長挨拶



会議の様子